



**GOBIERNO DE  
MÉXICO**



Ciudad de México, a 07 de marzo de 2023  
Comunicado Conjunto

## **LOCALIZAN A PERSONAS PRIVADAS DE LA LIBERTAD EN TAMAULIPAS**

La mañana de este martes fueron localizados los cuatro ciudadanos estadounidenses privados de la libertad, el pasado viernes 3 de marzo, en Matamoros, Tamaulipas.

Dos de ellos sin vida, así como una mujer de nombre Latavia “N”, quien resultó ilesa, mientras que Eric “N” presenta una lesión por herida de bala en una pierna. Ambos fueron trasladados de inmediato a una clínica para su evaluación y tratamiento médico.

Por instrucción del presidente Andrés Manuel López Obrador, el Gabinete de Seguridad Nacional ofreció una conferencia de prensa para informar sobre los hechos.

Al encuentro con representantes de los medios de comunicación acudieron el gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal Anaya, y el fiscal general del estado, Irving Barrios Mojica.

Por el gabinete: el secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval; el secretario de la Marina, Rafael Ojeda Durán; la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez; el comandante de la Guardia Nacional, David Córdova Campos, y el subsecretario de Seguridad Pública, Luis Rodríguez Bucio.

La titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) explicó que se estableció un grupo de trabajo que mantiene relación permanente con sus homólogos de Estados Unidos para el caso de los cuatro estadounidenses. Además de que ambos países trabajan de la mano en los temas que atañen a la seguridad en ambos lados de la frontera.

Anunció que la Coordinación Nacional Antisecuestro (CONASE) se quedará en el estado para colaborar con las investigaciones.





“Tenemos una convicción muy clara de trabajar para que haya Cero Impunidad en este caso, como en otros; y continúan las investigaciones para dar con los responsables de estos crímenes”, indicó.

Por su parte, el gobernador Villarreal confirmó que las dos personas con vida fueron entregadas a las autoridades norteamericanas en el Puente Internacional de Brownsville y Matamoros; mientras que los dos cuerpos serán trasladados mediante protocolos de repatriación en las próximas horas.

Destacó la detención en flagrancia de José “N”, de 24 años, originario de Valle Hermoso, quien vigilaba a las víctimas en una casa, cerca de “La Lagunona”, en el ejido El Tecolote, Matamoros.

En tanto, el fiscal Irving Barrios detalló los procesos de investigación realizados desde el viernes, que activaron los protocolos de coordinación y seguridad entre autoridades federales y estatales.

En el operativo interinstitucional participó la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA); Guardia Nacional (GN); la Coordinación Nacional Antisecuestro (CONASE) de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), en apoyo a la delegación de Fiscalía General de la República (FGR) Tamaulipas y a la Unidad Especializada en Combate al Secuestro (UECS) de la Fiscalía General de Justicia de Tamaulipas y la Secretaría de Seguridad Pública del estado.

—oo0oo—

